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Saludos a nuestra Familia Satánica,

Desafortunadamente vivimos en una civilización en la que estar drogado es 
el reemplazo de la espiritualidad. Por lo tanto voy a explicar plenamente lo 
que está sucediendo en los «altos» de las drogas. Y mostrar los hechos 
acerca  de  estos.  Porque  cuando  uno  no  conoce  los  hechos  o  compra 
algunas mentiras, se vuelve falsamente curioso. Pero cuando se conocen, 
bueno, se conocen los hechos.

Para  ser  honesto,  creo  que  estos  tipos  particulares  de  drogas,  son 
desarrollados  por  los  extraterrestres  enemigos,  a  propósito,  por  sus 
seguidores «inspirados». Si prestas atención la mayoría de estas drogas 
fueron  creadas  por  los  gobernantes  u  otras  agencias  para  simplemente 
intentar hackear el cerebro con propósitos extraños, y todos han fracasado 
en ello. Estos planos fueron posteriormente comercializados para que los 
'goyim' tuvieran algo 'espiritual'  con lo que jugar, algunos falsos bolos de 
colores en su vida judia e incolora. Lo que al final termina empeorando la 
vida de los goyim, y matándolos mientras les roba todos sus shekels y su 
vida.

Muchos  realmente  tratan  de  actuar  como  un  sustituto  barato  de  la 
espiritualidad, lo cual es risible para todos los adeptos espirituales y otros 
que son novatos pero que han experimentado algo. De vez en cuando las 
personas que han probado estos, han visto por sí mismos, que las drogas 
se allanan por las altas o reales, la meditación del Alma.
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Ahora, el cuerpo físico ha almacenado hormonas/productos químicos en él. 
Para  las  personas  que  no  meditan,  estos  químicos  existen  allí  por  una 
razón, como para ser activados en un accidente, protección, lo que sea. 
Aquellos  que  casi  nunca  meditan,  su  Alma  o  cuerpo  astral  existe  en 
bastante disociación del físico. Por eso, muchas personas sienten que no 
tienen  «Alma».  Aquellos  que  son  mas  avanzados,  o  no  estan  en  esta 
categoria, de alguna manera SABEN que si tienen un Alma. Lo cual también 
es muy común.

El cuerpo físico tiene su propia bioquímica que, para la persona que no 
medita, sólo hasta cierto punto refleja la situación en los chakras. En otras 
palabras, el Alma tiene que ser activada de alguna manera. Parte de cómo 
los  chakras  se  conectan  con  el  cuerpo  físico,  es  a  través  del  sistema 
endocrino. Este actúa como un conector. Por ejemplo, un ordenador (Alma) 
se conecta con una pantalla (cuerpo físico), a través de un cable (conexión). 

Si  estropeas  el  cable,  puedes  causar  distorsiones  en  la  pantalla  ,  que 
pueden dañar la pantalla, o el ordenador. Este es un ejemplo sencillo de lo 
que  hacen  las  drogas,  en  cierto  sentido.  Si  golpeas  la  pantalla  con  un 
martillo, o la destruyes, en realidad no cambias ninguna configuración del 
ordenador.  Si  cortas  el  cable,  tampoco  cambias  la  configuración  del 
ordenador.  El  ordenador  es  básicamente  la  FUENTE,  el  Alma  (cuerpo 
astral). Las drogas no actúan sobre esto directamente, o en absoluto, para 
mejorar nada. Mayormente, dañan y destruyen el ordenador posiblemente, 
como si  provocaras un cortocircuito en la pantalla.  Sin embargo, puedes 
destruir la pantalla, y si lo haces mal, arruinar el ordenador a traves de la 
corriente  indirecta.  También  se  puede  arruinar  el  cable,  separando  el 
ordenador de la pantalla.

Esta es una de las formas más sencillas de explicarlo.

Cuando uno sufre un accidente, pierde un miembro o recibe una paliza sin 
sentido, sólo algunas cosas pasan a la parte «inmortal» y no física del Alma. 
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Por ejemplo, si alguien es golpeado con un garrote, sólo la experiencia o 
algo más profundo pasa al Alma o cuerpo astral. Lo mismo ocurre con las 
balas y muchas otras cosas. El daño es más emocional, y lo que causa en 
la psique de la persona.

Similar  es  lo  que ocurre  con las  drogas.  Por  ejemplo,  las  suprarrenales 
tienen algunas sustancias químicas para una respuesta de lucha o huida. 
Cuando  uno  inhala  cocaína,  su  cuerpo  como  reacción  dispara  estos 
químicos, como tal creando un sentimiento parecido a la confianza. Esto no 
tiene nada que ver con la confianza, o con el Alma de ninguna manera, 
como en el Alma PRODUCIÉNDOLA, o siendo la CAUSA de ella. Es sólo 
una reacción física del sistema. En términos sencillos, eras el mismo tonto 
que eras antes,  sólo disparas tus químicos suprarrenales.  Cuando estos 
salen, vuelves a ser el mismo tonto x2.

Si alguien te golpea la cabeza con un palo, sentirás insensibilidad al dolor, 
una liberación de sustancias químicas para protegerte de él, una respuesta 
puramente física a este estímulo. Brevemente, cuando esto termina, estas 
cesan, y uno empieza a sentir dolor, incluso si antes no sentía dolor. Su 
sensación «no dolorosa» no era realmente «real», estaba enmascarada por 
algo. 

Por supuesto, esto sobrecarga el Alma, porque extrae energía que de otro 
modo no debería estar ahí, y mucho menos en ninguna frecuencia, de lo 
que queda en el Alma como almacenamiento. En resumen, estos hábitos 
agotan mucho la energía del Alma. La cocaína específicamente destruye el 
chakra del plexo solar, porque lo extrae para crear este gasto. 

Básicamente te hace retroceder espiritualmente consumir drogas como esa.

Adicionalmente, este desequilibrio alimenta al Alma y se queda en ella. Esto 
es artificial, falso, y ocurre desde ABAJO hacia ARRIBA, de una manera 
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desarmónica y dañina, y a expensas de todo el sistema. Cuando el Alma se 
agota mucho, empieza a tirar energía de otros chakras, o del aura. Por lo 
tanto, los agujeros en el aura y los chakras de los que algunas personas 
han hablado. La energía falta, y por lo tanto, el aura es mínima. 

Los meditadores tienen mucha energía interior,  que se extiende hacia el 
exterior,  creando  un  aura  de  poder.  Los  consumidores  de  drogas  son 
exactamente lo contrario. Esta es la razón por la que los consumidores de 
drogas se vuelven completamente rotos en confianza, finanzas, y muchos 
otros aspectos, como la imagen de sí mismos. La energía que se supone 
que debe trabajar en beneficio de uno mismo, simplemente se extrae del 
alma para producir reacciones físicas.

Otra es la heroína. Los heroinómanos dicen sentir una sensación artificial de 
ser «amados». Nadie les quiere de verdad, nadie les mantiene «a salvo». 
Nadie  se  preocupa de  ellos.  Están  ahí  sentados  como un  yonqui  en  la 
acera, y nada ha cambiado sino sólo para peor: sus vidas van cada vez más 
cuesta abajo. Están intentando piratear en estos estados alterados sin ni 
siquiera trabajar para ello. 

Luego  tenemos  esta  otra  cosa  «MDMA»  que  se  supone  que  te  hace 
realmente feliz. Tu cuerpo tiene algunas endofrinas almacenadas en alguna 
parte, y la reacción a esto es disparar muchas de ellas, haciéndote sentir 
una  falsa  «felicidad».  Ni  siquiera  eres  realmente  feliz,  en  absoluto.  Tu 
cuerpo está siendo hackeado en esto. Despues de que tu tiempo (((feliz))) 
termina, tienes lo que se llama un lunes suicida y quieres suicidarte. 

Esta es la respuesta natural del cuerpo que quiere suicidarse debido a que 
has abusado de esto. Por supuesto, la gente piensa que están en el país de 
los sueños, y aquí vamos de nuevo. Sacar más energía del Alma, dañarla 
más,  y  por  supuesto  condenar  las  reservas  del  cuerpo.  Hasta  que 
finalmente mueres en la calle o algo asi, o pierdes la cordura. Esta es la 
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razón por la que el enemigo sabe y no permite a ningún 'rabino' o a ninguno 
de sus espiritistas consumir drogas. 

Porque  cuando  tu  aura  y  tus  chakras  se  vuelven  finos  como  el  papel, 
entonces cualquier  entidad y  cualquier  tipo  de  mierda destructiva  puede 
clavarse en ti.  Esta  es  la  razon por  la  que los  judios  enemigos con su 
xianismo se enfocan en salvar 'drogadictos' y esas cosas, y convertirlos en 
borgs para su agenda.

Otra  son  las  supuestas  drogas  que  'abren'  el  tercer  ojo.  El  verdadero, 
satánico, Tercer Ojo, necesita mucho trabajo para abrirse. Cuando este esta 
abierto, todo puede ser visto. Si prestas atención a los consumidores de 
drogas, ellos siempre ven alguna basura mental al azar, inferior al nivel del 
estado de pre-sueño, o paranoia delirante. Ellos no ven la Verdad, y mucho 
menos tienen alguna habilidad para usar esto para su ventaja o de alguna 
manera. 

Sólo están observando pasivamente cómo su cerebro entra en un alboroto 
químico,  y  muchas  veces  tenemos  los  viajes  más  feos  que  dañan 
permanentemente sus cerebros. Sus experiencias no tienen nada que ver 
con el astral, simplemente han desordenado la química de su cerebro y ven 
basura flotando por todas partes. No vale la pena.

Si  dedicas 5  minutos al  día  a  trabajar  con tu  3er  ojo,  en unos 40 días 
notarás, por muy «inexperto» que seas, que tu cabeza empieza a abrirse. 
Debido a que te ajustas a tu Alma, puede que empieces a tener algo de 
dolor, y algunas sensaciones 'extrañas'. El Alma está volviendo lentamente 
a la vida. Todo el entendimiento y los estados de empoderamiento vendrán 
como resultado del Alma, no de alguna broma judía.
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El satanista que abre el tercer ojo y lo domina, puede ver el presente y el 
futuro, puede ver las mentiras de la falsedad, y muchas otras habilidades de 
empoderamiento. Uno realmente ve los niveles espirituales también.

El «subidón» de la droga es en realidad un bajón.

Los verdaderos «subidones» de la meditación provienen en realidad de la 
estimulación del  Alma hacia ABAJO, hacia el  cuerpo. En otras palabras, 
ocurren debido a un aumento en el poder del Alma, que es la luz, y estos 
bajan al cuerpo físico como un aumento y estados alterados. Esto es típico 
en la meditación pineal. La meditación pineal puede causar subidones que 
avergüenzan a todos los «subidones» artificiales. 

No sólo no te hace daño, y no hay «inconveniente», sino que es natural y no 
desordena  el  equilibrio  de  tu  cuerpo,  dejándote  en  la  paranoia  o  la 
depresión  sin  fin.  Por  eso  hay  que  meditar  a  diario.  A  medida  que  las 
fuerzas se elevan,  tienen que elevarse armoniosamente,  y  el  cuerpo se 
adapta gradualmente a los niveles superiores, en los que el poder se vuelve 
permanente. 

Los «altos» son el resultado del alma potenciada, y también con el tiempo 
se vuelven permanentes. Además, la conciencia de uno se está elevando, 
que es exactamente POR QUÉ esto está sucediendo. No es una píldora 
graciosa que uno orinará fuera de su sistema. Estos son el resultado del 
Alma 'inmortal'. Tu Alma es lo que llevas a tu próxima vida, ajustando tu 
cuerpo a esta elevación, y en general, poniéndote permanentemente en un 
nivel  superior  de  ser,  lejos  de  la  miseria,  el  dolor,  el  empobrecimiento 
espiritual y material y toda la otra basura que atormenta a aquellos que no 
trabajan espiritualmente.

Aquello hacia lo que te elevas, lo obtendrás.
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Espero que esto resuelva la cuestión de las drogas.
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